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ESTADO DE SÃO PAULO
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REQUERIMENTO N.º/,)(/ 12021

Ementa: Informação sobre divulgação do
boletim epidemiológico.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando a informação de que os casos curados de Covid-19 não
serão mais divulgados à população.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita

Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

De que forma é computada as informações sobre os casos de Covid-19?

Como é realizado este controle, por quais meios?

Por quais razões operacionais não é possivel divulgar o número de casos
de Covid-19 que foram positivados e após tratamento os pacientes foram
curados?

Justificativa:

Este vereador apresenta os seguintes questionamentos a fim de
esclarecer munícipes que solicitam maiores informações.

Valinhos, 24 de Junho de 2021.lilo
Vereador 
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